

# Qui est Domenico, l'homme abattu sur son quad à Oupeye?

Publié aujourd'hui à 13h16 par RTL info avec Vincent Jamouille et David Muller

L'enquête se poursuit après la mort d'un homme à Oupeye vendredi en fin de journée. Le policier qui a tiré et son collègue sont entendus ce lundi.

On en sait par ailleurs davantage sur Domenico, 32 ans, abattu sur son quad. Selon certaines sources, complétées par les informations de nos confrères de SudInfo, son casier judiciaire serait bien chargé. Condamnation pour vols avec violence. Condamnation en première instance pour vente de stupéfiants et un autre dossier de deal de drogues sur le point d'être examiné par le tribunal correctionnel.

Domenico aurait déjà passé un certain temps derrière les barreaux à Lantin, et il aurait récemment exprimé son souhait de ne surtout pas y retourner.

Vendredi, lorsqu'il s'approche en quad d'un contrôle policier, c'était semble-t-il avec du cannabis dans les poches de son pantalon. Une quantité qui n'aurait rien à voir avec la consommation personnelle.

Si ces informations sont confirmées, ce contrôle était synonyme pour lui de récidive et de retour à la case prison. Ce lundi matin, le bourgmestre d'Oupeye ne commente pas ces informations. Il tient juste à démentir certaines versions des faits qui circulent sur internet.

*"Une des versions des faits qui consiste à dire qu'un policier a abattu froidement un jeune homme en plein centre d'Oupeye n'est pas la vraie version de ce qui s'est passé. Laissons faire l'enquête qui déterminera les responsabilités de chacun",* déclare Serge Fillot, le maïeur de la commune.

Le parquet de Liège a ouvert à l'encontre de Domenico, même s'il est décédé, un dossier pour rébellion armée. Son quad étant considéré comme une arme.

Partager:   

[oupeye\(/12257/free-tags/oupeye\)](#)

## COMMENTAIRES

0 commentaire

Obs Pol

(/).

**Publier**